



Camagüey, 21 nov.- La Universidad de Camagüey (UC) Ignacio Agramonte Loynaz y la Universidad Estatal Yanka Kupala de Grodno, de Belarús, estrecharon lazos de colaboración internacional, este lunes, con la firma de un nuevo Convenio Marco de Cooperación que potenciará el intercambio educativo, científico y cultural entre ambas instituciones.

Durante la lectura de las principales cláusulas del acuerdo se conoció que el mismo potenciará también la utilización de la experiencia avanzada y la introducción de los avances científicos en la educación, establecimiento de relaciones académicas y culturales y el desarrollo del potencial científico y la garantía de la calidad de la formación profesional.



El convenio incluirá acciones como la elaboración conjunta y el intercambio de publicaciones, la celebración de eventos deportivos y culturales y de seminarios científicos, asistencia y preparación de libros de textos, intercambio de estudiantes de pregrado y postgrado y el diseño de programas educativos con la participación de ambas partes, entre otras.

Sobre las expectativas de este Convenio, Iryna Kiturka, rectora de esta institución extranjera declaró en el encuentro online que su Universidad se siente muy feliz por establecer estas nuevas relaciones de trabajo que aportarán al desarrollo de ambos centros y países.

Por su parte, el Rector de la universidad camagüeyana, el Dr.C. Santiago Lajes Choy, expresó que está seguro que esta cooperación reportará excelentes frutos a partir de la diversidad de acciones específicas y áreas del conocimiento que estas abarquen.

La Universidad Estatal Yanka Kupala de Grodno es un centro educativo y de desarrollo de la ciencia y la cultura con más de 80 años de trabajo y resultados positivos. Actualmente tiene más de 10 mil estudiantes y fue la primera en otorgársele el premio del Gobierno Nacional en el ámbito de la calidad. **(Tomado de Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz)**